
利用者から寄せられたご意見（令和４年４月～令和５年７月）を掲載します。 

 

公益財団法人かがわ健康福祉機構では、香川県社会福祉総合センターの管理・運営

の参考とさせていただくために、センター利用者の方々に、アンケートやご意見等の

ご協力をお願いしております。 

いただいたご意見のうち、利用者の皆様にご留意いただきたいものや、参考になる

と思われるものについては、必要に応じて原文の趣旨を損なわない範囲で要約し、個

人情報等を除いたうえで、機構からの回答と合わせて公表しております。 

今回は、令和４年４月から令和５年７月の間に寄せられたご意見の一部を紹介しま

す。 

利用者のご意見を、できるだけ今後の運営に生かしてまいりますので、これからも、

貴重なご意見等をよろしくお願いします。 

                 

 インターネット接続環境について 

（ご意見等） 

会議室にＷi-Ｆi を整備して、インターネットに接続できるようにしていただき

たいです。そうすれば、もっと便利になって、利用者も増えると思います。 

（回答） 

香川県社会福祉総合センターの会議室等では、これまでＯＡ研修室でのみ無線Ｌ

ＡＮ（Ｗi-Ｆi）を利用することができましたが、令和５年 6月１日からは、それ以

外の会議室・研修室・コミュニティホール（第一楽屋、第二楽屋、リハーサル室、

文化教養室、健康プレイルームを除く）、でも無線ＬＡＮ（Ｗi-Ｆi）を整備して、

利用者の方が無料でインターネットに接続できるようなりました。 

 

利用を希望される方は、仮予約時にその旨を申し出ていただき、利用申請書の備

考欄に必ず「Ｗｉ－Ｆi希望」とご記入ください。 

ただし、誰もが利用できるいわゆるフリーＷi-Ｆi ではなく、会議室を利用する

方（主催者）にのみインターネット接続環境を提供するものであり、主催者以外の

参加者や一般来館者へ提供するものではありません。また、一度に多くの方が接続

すると通信速度が遅くなるなど、接続や回線速度を必ず保証するものではありませ

んので、ご注意ください。 

 

その他の利用の仕方や留意事項の詳細については、かがわ健康福祉機構のホーム

ページに掲載しておりますので、十分にご理解のうえ、適切な利用をお願いします。 

 

 

 


